



Revisión técnica vencida y sin seguros: el estado de los buses escolares del Daem

FLOTA. Director subrogante de Educación de Puerto Montt, denunció que esos vehículos no tienen seguro y que constituyen un riesgo para los estudiantes.

El jefe subrogante del Departamento de Administración de Educación Municipal (Daem) de Puerto Montt, Faustino Villagra, denunció que los buses que transportan a estudiantes del sistema presentan deplorables condiciones, las que pondrían en riesgo la seguridad de los alumnos beneficiarios de ese servicio, en caso de no ser debidamente mantenidos.

El profesor relató que en una visita a las instalaciones donde se encuentran los vehículos del Daem, se encontraron con una situación "lamentable y vergonzosa", puesto que la mayoría de los buses que transportan escolares están con revisión técnica vencida, lo mismo que los extintores. Tampoco tienen seguros vigentes.

"El recinto además está en

condiciones inadecuadas de salubridad: el caso de los funcionarios en pésimas condiciones, al lado de un baño con aguas servidas", expresó.

En definitiva, para el director (s) del Daem, "un panorama de abandono absoluto".

INVERSIÓN

Con una flota actual de 12 buses de 44 asientos, cinco buses de 30 asientos y dos buses de 11

asientos más espacio para cinco sillas de ruedas, Villagra calculó en unos 20 millones de pesos la inversión que será necesaria para que esos buses estén en condiciones óptimas para volver a estar en funcionamiento, a partir de marzo.

"Estamos viendo soluciones para que este año los buses funcionen de la mejor forma", manifestó.

Villagra también anunció



VILLAGRA ESTIMA UNA INVERSIÓN DE \$20 MILLONES PARA LOS ARREGLOS.

una mejora en la gestión para que no ocurra lo que denunciaron directores de escuelas rurales, quienes señalaron que sólo uno de cada tres recorridos funcionaba en forma habitual, afectando con ello la asistencia de los escolares y, por lo

mismo, el nivel de la matrícula de esos establecimientos educacionales.

Durante el año pasado, los buses municipales trasladaron un total de 1.617 estudiantes, cifra que se espera aumentar durante el año escolar 2025. 